

ADMITEN PREOCUPACIÓN

Empresarios cierran filas con Sheinbaum

POR ARTURO PÁRAMO
arturo.paramo@gimm.com.mx

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) acordó cerrar filas con la presidenta Claudia Sheinbaum, ante la imposición de aranceles a los productos mexicanos que se exportan a Estados Unidos.

Luego de una reunión de más de dos horas en Palacio Nacional, los representantes del sector privado ofrecieron su respaldo a Sheinbaum en las negociaciones que mantiene con la administración de Donald Trump.

“Lo que estamos ahorita haciendo es un frente común con la Presidenta, apoyándola para que avance esta negociación, que tenga un buen avance. Ha tenido muy buena comunicación, ella, directamente con el presidente Trump. Mañana van a tener otra llamada”, expresó Francisco Cervantes, presidente del CCE.

Admitió que existe preocupación en el sector de ambos países ante los aranceles, pero destacó que, de forma conjunta, trabajan en alternativas para hacer frente a la medida comercial.

“Las economías están muy integradas, está la preocupación de la industria automotriz de Estados Unidos; en 37 sectores estamos muy integrados. Mañana (jueves) tenemos a las 10:30 horas una reunión previa a otra reunión con la Presidenta, en la tarde. Vamos a tener Zoom con las empresas de allá, la US Chamber, con el Business Room Table, están preocupados.

“Hay preocupación, pero la Presidenta está tomando en cuenta al sector; el domingo hará un anuncio importante. Está trabajando. Estamos trabajando reuniones previas al domingo para ver cuáles son las mejores medidas”, expuso.

El dirigente empresarial puntualizó que Sheinbaum está muy comprometida con la forma en que están llevándose a cabo las negociaciones entre los empresarios de ambos países.



Lo que estamos haciendo es un frente común con la Presidenta, apoyándola para que avance esta negociación, que tenga un buen avance.”

FRANCISCO CERVANTES
PRESIDENTE DEL CCE

“Nos ayuda mucho que cada quien, con su contraparte, está trabajando; nosotros con nuestras contrapartes también la presidenta hablando directamente con Trump. Hay una muy buena comunicación, es muy importante”, destacó.

Expuso que la actual coyuntura ha llevado a que el Tratado Comercial entre México, Estados Unidos y Canadá, que debía revisarse en 2026, técnicamente está en revisión y probablemente sea renovado.

“Con la ventaja de estos puntos, que ya entraron en discusión adelantadamente, el T-MEC va a llegar con los mínimos detalles... los temas que se iban a discutir, ya se adelantaron”, reconoció.

TRAS UNA REUNIÓN CON LA PRESIDENTA, representantes de la IP formaron un frente común para apoyarla en la negociación de aranceles con el gobierno de Estados Unidos



ENCUENTRO EN PALACIO NACIONAL

Plana mayor revisa avances en IMSS-Bienestar

Funcionarios federales y los gobernadores de Tabasco, Puebla, Veracruz, Sinaloa, Edomex, Hidalgo, Zacatecas, Baja California Sur, San Luis Potosí, BC, Yucatán, Oaxaca, Chiapas, Campeche, Quintana Roo y la jefa de Gobierno de la CDMX se reunieron en Palacio Nacional para abordar el tema de avances en el programa IMSS Bienestar.



Fotos: Tomada de X @Claudiashein / Texto: Arturo Páramo

Ajusta agenda por llamada con Trump

La presidenta Claudia Sheinbaum modificó su agenda de hoy para poder atender la llamada telefónica que tiene programada con el presidente Donald Trump.

La rueda de prensa matutina que se realiza a diario a las 07:30 horas fue convocada para las 11:00 horas.

No se informó del horario en que se realizará la llamada telefónica ni tampoco si se llevaría a cabo la cotidiana reunión de gabinete de seguridad que encabeza la mandataria.

La tarde de ayer, los secretarios de Economía, Marcelo Ebrard, y de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, estuvieron en Palacio Nacional, afinando con la Presidenta los temas a tratar en la llamada telefónica que tendrá hoy con Trump.

Además estuvieron los subsecretarios de Economía, de Industria y Comercio y el titular de la Unidad para América del Norte, entre otros.

— Arturo Páramo

Convocatoria al Zócalo sigue firme

En la espera de la conversación telefónica que se prevé que tenga con el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, la presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que “México vive un momento muy definitivo” y no habrá sumisión en la negociación para cancelar el 25% de aranceles a los productos mexicanos.

“No habrá sumisión. México es un gran país y las mexicanas y los mexicanos somos valientes, resistentes; el pueblo de México tiene mucha fuerza y nuestra economía está bien”, expresó.

Desde Palacio Nacional, en su conferencia de prensa matutina, la jefa del Ejecutivo informó que, independientemente de que se cancelen o no los aranceles, a partir de lo que resulte en la llamada telefónica que sostendrá con su homólogo de Estados Unidos, Donald Trump, se realizará la asamblea informativa en el Zócalo de la Ciudad de México el próximo domingo.

— Ximena Mejía

Harán feria de empleo para mujeres

Previo a conmemorarse el Día Internacional de las Mujeres, la presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que el Movimiento de la Transformación reivindica la defensa de los derechos de las mujeres y su participación en la vida pública, por ello, con su llegada a la Presidencia, “llegaron todas las mujeres del país”.

“Reivindicamos la Transformación del país y en esa transformación llegamos las mujeres al poder, no se hubiera dado de otra manera. La revolución de las conciencias también llevó a la defensa de los derechos de las mujeres y la participación de las mujeres en la vida pública. Por eso, pensar que es un esfuerzo personal, que es mérito mío haber llegado a la Presidencia, no lo veo así”, manifestó.

En Palacio Nacional, la jefa del Ejecutivo, a través de la Secretaría de Trabajo y Previsión Social, anunció la Feria Nacional de Empleo para Mujeres que se realizará durante todo marzo.

— Ximena Mejía

EL DATO

Horario
Aunque la llamada con Donald Trump prevista para hoy no tiene hora definida, la rueda de prensa matutina, que se realiza a diario a las 07:30 horas, fue convocada para las 11:00 horas, en Palacio Nacional.



Es muy importante explicar lo que está pasando porque, primero, no mucha gente conoce lo que es un arancel.”

CLAUDIA SHEINBAUM
PRESIDENTA DE MÉXICO

EL DATO

Igualdad
En la Feria Nacional de Empleo para las Mujeres se realizarán 68 eventos a nivel nacional, en los cuales participarán más de dos mil empresas que van a promover más de 30 mil opciones de empleo para mujeres mexicanas de todas las edades.